



IP lleva la carga

La cuarta transformación presume como éxitos de su gobierno el aumento del salario mínimo y la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales.

Cierto, han sido propuestas de los últimos 7 años, pero quien ha asumido los costos de esa política, y en realidad son a los que les debemos que los trabajadores tengan mejores condiciones laborales, son los empresarios de este país.

Ellos son los que asumen los costos. De hecho en el sector público los salarios han disminuido en términos reales.

LUIS LÓPEZ / Álvaro Obregón, CDMX